



Spiel und Spaß in neuen Räumen.

Bild: LKZ-Zeller

Neue Heimat für Kinder in der Fuchshofstraße

Jetzt fertig: Gebäude zum Jubiläum renoviert

An die neunzig Jahre hat das Gebäude in der Fuchshofstraße 35 auf dem Buckel. Seit 65 Jahren ist dort der evangelische Kindergarten untergebracht. Seit Jahren stand eine Renovierung der alten Räume an. Sie ist nun rechtzeitig zum 65jährigen Jubiläum erfolgt.

Die ganze Elektrik wurde erneuert. Neue Böden und die renovierten Wände geben dem Kindergarten ein frisches Gesicht. Dazu wurde ein Küchenbereich geschaffen und ein Leitzimmer eingerichtet.

Grund genug, Renovierung und Jubiläum gebührend zu feiern. Am Sonntag, 18. September, wird ab 14 Uhr eingeladen zum Tag der offenen Tür. Für die Kleinen gibt's eine Spiel-

straße, ein Flohmarkt und eine Spielzeugbörse locken zum Stöbern. Im Hof der benachbarten Oststadtschule ist eine Gartenwirtschaft aufgebaut, wo von den ausländischen Kindergartenern internationale Spezialitäten angeboten werden.

Weil alle ehemaligen Kindergartenkinder seit 1929 eingeladen wurden, wird's manch unverhofftes Wiedersehen geben.

Wie gut die Renovierung angenommen wird, zeigt eine Ausstellung von Kinderbildern. Der Erlös des Festtags soll einer weiteren Verbesserung der Räume zugute kommen. Durch eine Galerie will man in den hohen Räumen noch mehr Platz gewinnen, was des großen Andrangs wegen dringend nötig ist.

v. A.